

Falk Fonds 80/Falk Zinsfonds: Verkauf unter Dach und Fach

Lange war es ruhig geworden um den Falk Fonds 80. Jetzt haben die Anleger jedoch Gewissheit: Der Verkauf der Objekte ist abgewickelt; sie erhalten gut die Hälfte ihres investierten Geldes zurück. Auch die Anleger des Zinsfonds können sich freuen.

Am 27. September 2006 fand in München die (wohl letzte) Gesellschafterversammlung des Falk Fonds 80 statt. Nahezu einstimmig wurde der Verkauf der Fondsobjekte genehmigt. Damit hat ein langer Prozess sein Ende gefunden. Nachdem sich die ursprünglich für Juni angekündigte Vertragsunterzeichnung sich aufgrund einiger Detailfragen bis in den August verschoben hatte, ist jetzt das Schicksal des Fonds besiegelt. Die Objekte sind verkauft, der Fonds wird liquidiert.

Für die Anleger des Falk Fonds 80 bedeutet dies: sie erhalten rund 50% des investierten Geldes zurück. Die Auszahlung wird voraussichtlich Anfang 2007 erfolgen.

Von Bedeutung war diese Gesellschafterversammlung auch für die Anleger der Falk Zinsfonds GbR. Der Falk Fonds 80 hatte gegenüber dem Zinsfonds Verbindlichkeiten von über 20 Millionen Euro. Jetzt partizipieren auch sie an dem Verkaufserlös. Denn zumindest rund 13,5 Millionen Euro fließen an den Zinsfonds. Damit dürften auch hier die Anleger rund 40% des eingesetzten Kapitals zurückerhalten. Eine Teilauszahlung ist ebenfalls für Anfang 2007 angekündigt worden.

28. September 2006 (RF)

Weitere interessante Artikel zur Falk-Unternehmensgruppe finden sie „hier“ (nur in der Online-Version verlinken/ nicht in der pdf-Datei)